

Ziel C4 – THH 13, Schule und Sport: Offenburg begleitet und fördert den Erhalt und den Ausbau von Sport- und Bewegungsangeboten im Bereich des Breiten-, Gesundheits- und Leistungssports und schafft die dafür notwendige Infrastruktur.

K1: Teilnehmer/innen an durch die Stadt Offenburg geförderten Sportveranstaltungen

2015	6.145	2017	10.523
2016	5.245	2018	4.582

K2: Anzahl der Sport- und Bewegungsangebote im Rahmen des Sport-Spaß-Programmes

2015	337	2017	364
2016	352	2018	368

K3: Anzahl der Mitglieder in Vereinen mit vom Deutschen Olympischen Sportbund anerkannten Sportarten, sowie Kinder- und Jugendanteil und Frauen und Männeranteil

2015	26.125	2017	26.840
2016	25.250	2018	26.782

davon 2018: ca. 17% Kinder (bis 14 J.)
ca. 7% Jugendliche (15-18 J.)
ca. 48% Männer (über 18 J.)
ca. 28% Frauen (über 18 J.)

K4: Anzahl der Vereinsmitglieder (nur Kinder u. Jugendliche von 0 bis inkl. 19 Jahre) mit Migrationshintergrund, Anteil der Jungen und Mädchen

2016	906	2018	882
2017	872		

davon 2018: ca. 58% männl. / ca. 42% weibl.

Förderung des Sports

Veranstaltungen (Ziel C4, M1 bis M4)

Überregionale Veranstaltungen

Neben den bereits traditionellen Veranstaltungen wie den badenclassics auf dem Messegelände oder dem badenova-Lauftag in der Innenstadt fanden in der Badenarena mehrere hochkarätige Boxkämpfe – unter anderem auch mit dem früheren Weltmeister Arthur Abraham - statt.

Des Weiteren war das Karl-Heinrich-Schaible-Stadion Austragungsort von zwei Hockey-Länderspielen zwischen den U55-Nationalmannschaften aus Deutschland und der Schweiz.

Die Weltklassespeerwerfer Johannes Vetter und Andreas Hofmann präsentierten ebenfalls im Rahmen des Ursapharm-Speerwurfmeetings auf

dem Gelände des ETSV 1846 Jahn Offenburg sportliche Höchstleistungen.

Regionale Sportveranstaltungen

Offenburg war darüber hinaus erneut auch Austragungsort einiger beliebter und regional bedeutsamer Sportveranstaltungen. So wurde in Zell-Weierbach ein mit 30 Mannschaften besetztes großes Prellballturnier durchgeführt. Am Nachwuchsturnier des Kampfsportzentrums nahmen über 300 Kinder und Jugendliche teil. Mit rund 800 teilnehmenden Schülerinnen und Schülern erfreut sich auch die Veranstaltung „badenova bewegt Offenburg“ großer Beliebtheit.

Stadtmeisterschaften

2018 fanden in den Sportarten Leichtathletik, Badminton, Ski- und Snowboard, Klettern, Fußball, Tennis, Boule und Boccia Stadtmeisterschaften statt. Insgesamt nahmen 1.550 Sportler an diesen Wettkämpfen teil.

Sanierungsmaßnahmen (Ziel C4, M5 bis M7):

Sporthallen

Nach rund 10 Monaten Bauzeit wurde die komplett sanierte Mehrzweckhalle Weier wieder ihrer Bestimmung übergeben.

Sportanlagen

Die Stadt und der Sportclub Offenburg haben gemeinsam einen neuen Kunstrasenplatz gebaut. Des Weiteren wurde der FV Zell-Weierbach bei der Umwandlung des Tennenplatzes unterstützt. Die Stadt förderte darüber hinaus die Sanierung des Tartanbelags im Stadion an der Freiburger Str., den Bau eines Tartanspielfeldes in Bohlsbach sowie weitere Maßnahmen. Die Gesamtkosten beliefen sich auf rd. 2,3 Mio €.



Neues Kleinspielfeld in Bohlsbach

Vereinsförderung (Ziel C4, M8 bis M10)

Im Rahmen der Vereinsförderung wurden erneut rd. 20 Vereine bei der Arbeit mit Kindern mit Migrationshintergrund finanziell gefördert. Des Weiteren wurde die Initiative „Sportgutschein für Erstklässler“ im Jahr 2018 mit 21 Vereinen erneut durchgeführt. Die Gutscheine wurden wieder in mehrere Sprache übersetzt. Somit können auch Kinder und Eltern, die noch Probleme mit der deutschen Sprache haben, erreicht werden.